

かがやき

東広島市立吉川小学校
第3学年 No.6
令和6年9月25日(水)
担任 日村 懐文

行ってきました！デリカウイング東広島工場

保護者の皆様は、「デリカウイング」という会社をご存じでしょうか。セブンイレブンで売られているお好み焼き・ドリア・グラタン・パスタ・サラダなどを製造しており、チルドの商品は中四国九州、冷凍のお好み焼きは全国に納入しているすごい会社です。

現在、3年生は総合的な学習の時間に、「～すごいぞ、吉川！」～と題して、吉川にあるすごいところを見つけ、パンフレットにまとめて地域の人々に紹介する学習をしています。

その一環として、9月4日(水)にデリカウイングに社会見学に行ってきました。食品を扱う工場なので、衛生管理はしっかりとされており、子どもたちも引率教員も使い捨ての食品業用作業服に着替えて工場内を見学しました。

子どもたちは、「ほとんど手作りしていた。」「全国で売られているなんて、知らなかっただ。」「400人以上の人人が働いているなんてすごい。」「24時間作り続けているなんて知らなかっただ。」「1日1万食のお好み焼きを作っているのはびっくりした。」等、直接自分の目で見て聞いて初めてわかり、こんなすごい会社が吉川にあることに、驚いていました。



三井開発に行ってきました。

9月19日（木）に、三井開発の見学に行ってきました。

この会社は、下水道・生活排水・浄化槽などの点検整備や修理を行っており、どの家庭にも深いかかわりのある会社です。

見学では、会社の仕事の説明を聞いた後、汚水汚泥回収車両（20t）に乗せてもらい、その大きさと運転席の高さにびっくりしていました。次に、家庭にある浄化槽の実物を切断したものを使って、汚れた水をどうやってきれいにして川に流すのかを説明してくださいました。最後に、排水管の中の状態を調べるファイバーカメラについて説明を聞き、実際に操作させてもらいました。サブライズで排水管の中に入人形を設置されていて、それを発見した子どもたちは、大喜びでした。これらの仕事は、東広島だけでなく全国で行われていることにびっくりしていました。

この会社の方々が、地域貢献の一環として、毎月1回土曜日に、学校の清掃活動をやっていただいていることも知り、驚きと感謝の気持ちを持ちました。



今後も、「吉川のすごい」を見つけて、吉川のすごさを紹介していくこうと思っています。